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Дорогие жители Ипатовского городского округа!  
 

В первую очередь я хочу поблагодарить неравнодушных и инициативных 
граждан нашего городского округа. Ваша настойчивая позиция позволяет сдвигать с 
места самые сложные вопросы. Прошу каждого читающего не оставаться в стороне. 
Именно вы можете повлиять на работу муниципальной власти, а моя задача сделать 
так, чтобы ваши предложения и идеи были услышаны. 

С высоким профессионализмом я стараюсь относиться к проблемам каждого 
обратившегося. Опираясь на многолетний опыт работы с органами власти различного 
уровня я готов оказывать содействие в решении всех вопросов, которые можно решить 
законным путем.  

«Не врать и не бояться!» - такой лозунг заложил в фундамент ЛДПР основатель 
партии Владимир Вольфович Жириновский. Поэтому я считаю своим долгом всегда 
говорить правду, выражая истинное консолидированное мнение избирателей. Всегда 
открыт к диалогу. С надеждой на взаимопонимание!  



 
Граждан принято лично и через социальные сети: 48 человек.  
Наказов получено: 14. 
Консультаций и разъяснений дано: 29. 
Обращений направлено: 6. 
 

Позиция депутата по принятым обращениям и инициативы: 
- Транспортная связь сёл с районным и региональным центром должна быть 

стабильная и бесперебойная; 
- В каждом населенном пункте должен быть собственный участковый; 
- В каждом населенном пункте должен быть собственный спортивный комплекс, 

соответствующий заявленным требованиям комитета по спорту к методистам по спорту 
в сёлах; 

- На территории округа должен быть мемориал, посвященный казакам, 
основавшим населенные пункты округа; 

- В округе должна быть налажена бесперебойная подача чистой воды, 
произведено капитальное обслуживание очистных сооружений и замена необходимого 
оборудования; 

- В предстоящих бюджетных периодах необходимо закладывать больше средств 
на отлов и стерилизацию бездомных животных (в частности собак); 

- В Ипатовском округе наблюдается явный отток молодёжи, поскольку в округе 
существует лишь один техникум, в котором достаточно ограничен выбор 
специальностей. Молодые люди предпочитают уехать в другой город, получить 
образование и, как правило, остаться жить там. Необходимо привлечь 
заинтересованных лиц и открыть в Ипатовском округе дополнительное учебное 
заведение, которое бы обучало специалистов по правовым и медицинским 
профессиям; 



- Экологическая проблема становится всё актуальнее с каждым годом. В 
Ипатовском округе пересыхают реки из-за несвоевременной очистки. Необходимо 
принимать самые срочные меры по решению экологической проблемы. Заболачивание 
местности приводит к гибели рыб и иных водных обитателей. 
 

Мною также были поддержаны все общественно полезные инициативы и 
проекты, способствующие улучшению жизни граждан. 
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